



**Nombre del alumno: Arguello Tovar
Avilene Del Rocío**

Nombre del profesor: Jiménez Sergio

**Nombre del trabajo: Hominización,
humanización, cultura.**

Materia: Antropología Médica I

Grado: 1 B

Comitán de Domínguez Chiapas a 16 de Octubre de 2020

Hominización, humanización y cultura. (MHC)

La idea general del hombre es conocida como, hombre, animal sociocultural. En un concepto psicológico, se le conoce como una unidad biopsicosocial y los biólogos lo contemplan desde dos puntos, desde su soma y su fisis. Esto ha sido una cuestión de enfoques con propósito de fortalecer su propia disciplina y potenciar sus propios métodos, teorías, categorías e indagaciones.

Importancia de la cultura en la evolución humana; se ha ido estudiando mediante hipótesis, algunas de ellas son, acerca de la cultura en el proceso de humanización y de cierto modo de hominización, tomamos en cuenta que se deja un estado de cuestión abierta a la posibilidad de agregar a favor del conocimiento del proceso evolutivo, de esto se generan múltiples reflexiones presentes y futuras con lo que se busca enriquecer lo que sabemos y lo que será posible saber acerca del hombre. Al hablar de cultura-evolución comenzamos hablando de dos ideas, el bipedalismo y el proceso de humanización llevándose a una idea principal que es la hominización; un punto muy importante a saber es que lo sociocultural evoluciona más aceleradamente que lo que se encuentra vinculado a lo biológico, lo cierto es que ambos se encuentran presentes e indisolublemente unidos a pesar de su ritmo de evolución diferente.

Y cultura (Homo)

Hominización, conocido como proceso estrictamente biológico que ese homínido ha seguido como especie y subespecie (*Homo sapiens*) hasta llegar al hombre humano.

Bipedalismo, considerada como condición previa a la liberación de las manos, para el uso de armas y así matar a otros animales utilizándolos como alimento para ellos y para alimentar al mundo occidental del siglo XX, tomando una figura/imagen de un animal agresivo, asesino y esto sucedió en nuestro pasado primigenio.

Raymond Dart, fue quien daba a conocer estos conceptos y de igual manera este mismo se hubiese sorprendido de conocer a las primeras lascas obtenidas en Oldovai, éstas poseían diseños y dimensiones para destazar animales muertos llevando a una conclusión, diciendo así, que fue una etapa de carroñeo previa a la caza.

Por supuesto la hipótesis del cazador no se agota en el bipedalismo y en la caza, si no que se incorpora, más allá de la liberación de las manos, el principio de cooperación es indispensable para las batidas de caza, es decir que se trata de un depredador social que abandonó a los árboles totalmente, tenían un requerimiento de una sociedad sexualmente bipolar (2 opuestos), en donde las hembras sacrifican su independencia para mantener la seguridad del hogar y los machos tenían su vida despreocupada y libre, necesitando de una división de trabajo y de un sistema de valores. De igual manera era requerido un animal con capacidad cultural capaz de comunicar símbolos.

En resumen, tomamos en cuenta a la evolución humana como discusión de la diferencia entre hominización y humanización.

De igual forma, la articulación entre ambos procesos, es apoyado para lograrlo mediante estudios de genética, paleoantropología sociocultural, arqueología y otras ciencias. El resultado es una crítica contra mitos de muchos años como propuestas novedosas de entender a la evolución humana.

En el proceso de hominización y lenguaje es importante saber acerca de la construcción de la mente como propiedad emergente de la actividad cerebral y del papel representado por el lenguaje en este fascinante proceso. Sabemos que nuestros antepasados iniciaron un recorrido de naturaleza irreversible consistente en cambios biológicos correlacionados a los cambios de actividad cognitiva y el comportamiento mediante el fenómeno de retroalimentación hasta llegar a nosotros, sapiens, como un punto y final. A este proceso o recorrido se le conoce como proceso de hominización, y para la reconstrucción y el resequimiento, se buscan más hallazgos, sobre todo por las pocas tracas que se tienen de él. El punto de partida para este proceso es la bidependencia que da como resultado de cambios sustanciales con los ecosistemas que enmarcaban la vida de nuestros antepasados. Aquellos primates antepasados al andar derechos, iniciaron cambios biológicos que a través de la hominización biológica y la humanización cognitiva y cultural, habrían de conducir hasta la única especie homínida existente desde hace unos treinta mil años.

Algunos cambios en la generación / configuración general del cuerpo de los machos, y sobre todo, de las hembras homínidas afectaban al despliegue de diferentes habilidades comunicativas.

Donal Johanson en 1981 coloca a los primeros ejemplares de homo en una posición bipeda y es ubicado como homínido antecesor, en línea directa al Australopithecus Afarensis.

Para la supervivencia de toda especie se requiere de algunas estrategias, la estrategia óptima de reproducción para la garantización de nuevos miembros a futuro. Estrategias eficientes de alimentación, es decir, sin alimentación no hay posibilidad de llegar a la etapa reproductiva y por último, estrategias que permitan garantizar el crecimiento de los crios; producen grandes cantidades aquellos que en su especie cuidan menos a sus crías, por lo contrario, los animales con pocas e indefensas crías cuidan de sus bebés por tiempos prolongados. y un extra serían las condiciones intrínsecas (ontogénicas: anatomomorfológicas y fisiológicas) y extrínsecas (agua, alimentos, clima, equilibrio entre lo aprovechable y lo de ser aprovechado según el lugar que ocupe en la cadena trófica), favorables para que lo anterior se logre.

Cultura y trabajo; es quien inicia el proceso de humanización que no excluye, sino que incluye a la hominización, es decir que no existe una sustitución o relevo de uno por el otro, sino la generación de una co-gestión de ambos. Es por esta misma razón que no debemos eliminar la base animal del hombre ni mucho menos cambiar a la evolución cultural. Al hablar de la cultura dentro de la antropología social o sociocultural, se asocia fuertemente al hombre como ser humano hecho y derecho, es por eso que al generar un concepto lo conocemos como, conjunto complejo que incluye conocimiento, creencias, arte moral, ley, costumbre y otras capacidades y hábitos adquiridos por el hombre como un miembro de la sociedad.

Primero, la regresión del pelo, relacionada con la instalación de este sistema de refrigeración denominados como aparato de sudoración, y deja una piel más agradable de tocar y un cuerpo más expresivo.

En el proceso de hominización que reseguimos, aparte del bipedismo, la remodelación del sistema mandibular y una remodelación general del cuerpo tenemos un cambio biológico fundamental, como el aumento del volumen y de la complejidad del cerebro.

Hace unos 2.5 millones de años aproximadamente, cuando fueron puestos al alcance hallazgos de restos de cráneos que muestran un crecimiento no alométrico.

Hace aproximadamente medio millón de años se produjo un segundo aumento de tamaño no alométrico del cerebro con un crecimiento superior, de los lóbulos frontales (prefrontales y de zonas asociadas o de asociación así como de los espacios límbicos vecinos, fue de los *Homo heidelbergensis*

Es posible que el lenguaje ya completamente desarrollado no sería el criterio de selección que hace un cuarto de millón de años abrió la puerta a los primeros antepasados y a las primeras antepasadas de nuestra especie, los y las sapiens.

El lanzamiento de un objeto para hacer blanco en un animal exigió un difícilísimo cálculo mental que cuando se activaba usaba de la misma circuitería cerebral

El cerebro prefrontal es un universo de conexiones, el espacio de sinapsización más fascinante que mantiene ligaduras con todas las zonas de la neocorteza límbica; se piensa que la vocalización de los primates (chimpancés) no están controladas por la corteza, sino que responden a estructuras neurales filogenéticamente más antiguas ubicadas en el tronco encefálico y en el sistema límbico y que participa en la expresión de las emociones.

El lanzamiento de un objeto, ayuda en que el cálculo produce la "producción verbal".

Los últimos años se han visto también, hallazgos de estos famosos huesecillos (hioides), que serían como eslabones necesarios para situar la laringe en su sitio, tomando en cuenta el diseño del aparato bucal.



Bibliografía

Serrano, S. (2003). Proceso de hominización y lenguaje. *Metode* .

Topete Lara, H. (2008). Hominización, humanización, cultura. *Red de Revistas Científicas de América Latina, el Caribe, España y Portugal*, 30/30.